



Signataire : Romain de Sainte Marie

Date de dépôt : 18 octobre 2023

Question écrite urgente

Restaurants scolaires : quelle nourriture pour les enfants ?

La nutrition des enfants est un enjeu majeur en matière de santé publique. Aujourd'hui, en Suisse, un enfant sur cinq est considéré en surpoids et un sur vingt en obésité. Pour faire face à ce fléau, il est primordial d'agir dès le plus jeune âge et durant toute la scolarité afin de sensibiliser et d'inculquer une nutrition saine et équilibrée.

Dans ce sens, les restaurants scolaires représentent un vecteur de prévention et promotion d'une nutrition équilibrée. C'est ainsi que le label fourchette verte est un excellent moyen de garantir des plats équilibrés dans les restaurants scolaires qui la proposent.

Notre société a particulièrement évolué ces dernières décennies et il est plus fréquent aujourd'hui que les parents d'un ou plusieurs enfants travaillent et ne puissent s'occuper des repas de midi. Dès lors, le rôle des restaurants scolaires est d'autant plus important, car ils accueillent une part toujours plus importante d'élèves. Bien plus qu'un service à l'attention des enfants, c'est également un facteur d'égalité entre femmes et hommes dans le domaine professionnel.

Par conséquent, il est essentiel que ces restaurants scolaires proposent à tous les degrés une offre de nourriture équilibrée et ne promouvant pas une nourriture « malbouffe » trop riche en graisse, sucre et sel et très attirante pour le jeune public.

Il apparaît que certains établissements, notamment au niveau du cycle d'orientation, ne mettent pas à disposition au moins un menu équilibré et proposent davantage de fast-food. Il s'agit notamment de retours de la part de parents d'élèves du cycle d'orientation du Foron qui fustigent un local trop

petit et inadapté, n'encourageant pas les élèves à manger sur place. Pire, il s'agirait d'un restaurant scolaire qui ne proposerait aucun plat équilibré !

Face à ce constat et par peur que ce cas ne soit pas isolé, ma question est la suivante :

- *Existe-t-il une base légale ou réglementaire obligeant les établissements scolaires à mettre à la disposition des élèves un ou plusieurs plats équilibrés chaque jour ?*
- *Quelles sont les offres alimentaires des cycles d'orientation dans le canton de Genève (détails par établissement) ?*
- *Quelle est la stratégie du Conseil d'Etat afin de favoriser une nutrition saine chez les enfants et jeunes dans le cadre des restaurants scolaires ?*

Je remercie d'avance le Conseil d'Etat de ses réponses détaillées.